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OFYR 
SPATULA 
PRO

SKU CODE	 EAN CODE 
OA-SP	 3291132213773

Der OFYR Spatula PRO ist ein unverzichtbares Zubehör für OFYR Besitzer. Der Spatel ist 
mit einem Griff aus thermoplastischem und einer Klinge aus rostfreiem Stahl erhältlich. 
Damit ist es das perfekte Werkzeug zum Wenden von Zutaten auf dem Kochfeld. Der 
Spatel erleichtert auch die Reinigung des Kochfelds und das Abkratzen von Speiseresten 
von der Platte. 

•	 Ein unverzichtbares Zubehör für das Kochen auf den OFYR Kocheinheit.
•	 Ideal zum Auflockern und Wenden der Speisen auf dem Teller.
•	 Verwenden Sie auch den stabilen Stahl des Spatels, um die Kochplatte gründlich sauber zu 	
	 schaben. 
•	 Nicht spülmaschinenfest. Reinigen Sie den Stahl mit einem milden Reinigungsmittel. Nach 	
	 dem Gebrauch in einem trockenen Raum aufbewahren.

The OFYR Spatula PRO is an indispensable accessory for OFYR owners. The spatula is 
available with a thermoplastic handle for optimal grip and has a stainless-steel blade. 
This makes it a perfect tool for turning ingredients on the cooking plate. The spatula also 
makes it easy to clean and scrape food residue off the plate. 

•	 An indispensable accessory for cooking with OFYR.
•	 Ideal for removing food remnants of the plate and turning over ingredients.
•	 Use the sturdy steel of the spatula to clean the cooking plate.
•	 Not dishwasher safe. Clean the steel with a mild detergent. Store indoors in a dry place after 	
	 use.

Material	 Klinge	 Rostfreier Stahl

	 Manche	 POM

	

Abmessungen		  12x26x1,7 cm

	

Gewicht		  200 g

Material	 Blade	 Stainless steel

	 Handle	 POM

Dimensions		  12x26x1,7 cm

Weight		  200 g
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